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Почему я не
боюсь ведьм,
злых чар
и проклятий

Непопулярные, но полезные
советы женам

Христианин, твоя депрессия реальна...
как и Божье избавление от нее

На кресте сатана не
был уничтожен, но
Христос лишил его

власти как генерала,
который предстал

перед военным су-
дом, был лишен

власти и с позором
изгнан из армии.
Вот почему Иисус

Христос сказал Сво-
им ученикам и всем
Своим последовате-
лям: «Я видел сата-
ну, спадшего с неба,

как молнию; се,
даю вам власть на-
ступать на змей и
скорпионов и на

всю силу
вражью, и ничто не

повредит вам»
(Лук. 10:17-19).

Бог хочет, чтобы те из

вас, кто страдает во

тьме, осознали, что Он

знает, что вы пережива-

ете и как вы себя чув-

ствуете. И Он проходит

эту тьму вместе с вами.

После праздника брако-

сочетания начнутся буд-

ни, к которым нужно

готовиться не меньше,

а, возможно, даже и

больше, чем к самому

дню свадьбы.
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Наверное, вряд ли найдется

девушка, не мечтающая о сва-

дебном торжестве и белом пла-

тье. Но после очарования празд-

ника начнутся будни, к которым

нужно готовиться не меньше, а,

возможно, даже и больше, чем к

самому дню свадьбы. О том, что

необходимо знать перед замуже-

ством, рассказывает Сергей Ми-
хайлович Повстяной, пастор цер-
кви «Вифания», семьянин, отец

пятерых детей, вдовец, прожив-

ший с женой почти 40 лет.

Ожидание
и разочарование

Тем, кто собирается замуж,

надо знать, что ожидание и ре-

альность – это совершенно раз-

ные вещи. Всякий раз, начитав-

шись романтических книг, девуш-

ки рисуют себе в воображении

жизнь в розовом замке, а в ре-

альности все получается совсем

не так.

Что делать, если реальность

семейной жизни вас разочарова-

ла? Читать Библию. Именно в ней

есть ответы, данные Самим Бо-

гом. Давайте поговорим о них.

1. Посвятите себя
благочестию

Зачастую многие жены ведут

себя, как старуха из сказки Пуш-

кина про золотую рыбку. Амби-

ции и желания у старухи росли с

каждым днем. Но, заметьте, чем

больше амбиций было у нее, тем

больше не рад был старик ни

утру, ни вечеру. Конец сказки всем

известен.

Какое же место в семье дол-

жна занимать жена? Что говорит

об этом Библия? «Жены, пови-

нуйтесь мужьям своим, как при-

лично в Господе. Мужья, любите

своих жен и не будьте к ним

суровы. Дети, будьте послушны

родителям вашим во всем, ибо

это благоугодно Господу»

(Кол.3:18). То есть даже в ны-

нешнем эмансипированном обще-

стве муж в семье все-таки дол-

жен иметь 51% голосов, то есть

«контрольный пакет акций» (если

говорить языком экономистов). И

последнее слово всегда должно

оставаться за ним. Такой подход

соответствует Писанию. Женам

следует с этим смириться. Апос-

тол Павел советует, «чтобы также

и жены, в приличном одеянии, со

стыдливостью и целомудрием, ук-

рашали себя не плетением во-

лос, не золотом, не жемчугом, не

многоценною одеждою, но доб-

рыми делами, как прилично же-

нам, посвящающим себя благо-

честию» (1 Тим.2:9). Если вы это-

го не делали до сих пор, покай-

тесь в своих ошибках и посвяти-

те себя благочестию, тогда Бог

начнет работать с вашим мужем,

наполнит его сердце любовью к

вам.

Приобретать мужа
для Господа

Даже если ваш муж – чело-

век неверующий, он все равно

должен иметь 51 процент голо-

сов в решении житейских вопро-

сов. Жене с мужем следует счи-

таться, ни в коем случае не учить

его, не заниматься морализатор-

ством, не унижать, но приобре-

тать мужа своего для Господа не

через слова, а через богобоязнен-

нную жизнь: «Также и вы, жены,

повинуйтесь своим мужьям, что-

бы те из них, которые не покоря-

ются слову, житием жен своих

без слова приобретаемы были,

когда увидят ваше чистое, бого-

боязненное житие. Да будет ук-

рашением вашим не внешнее

плетение волос, не золотые убо-

ры или нарядность в одежде, но

сокровенный сердца человек в

нетленной красоте кроткого и

молчаливого духа, что драгоцен-

но пред Богом. Так некогда и

святые жены, уповавшие на Бога,

украшали себя, повинуясь своим

мужьям. Так Сарра повиновалась

Аврааму, называя его господином.

Вы – дети ее, если делаете доб-

ро и не смущаетесь ни от какого

страха» (1 Пет. 3:1-6).

Не нужно с мужьями состя-

заться, доказывать им свою пра-

воту. Главная  задача – вести

себя так, чтобы муж сам захотел

прийти к Богу.

Просить
у Бога мудрости

В книге Притчи (14:1) написа-

но, что именно мудрая жена уст-

роит свой дом, а глупая разру-

шит его собственными руками,

независимо от того, верующий у

нее муж или неверующий, доб-

рый или злой. Жене надо всегда

помнить о «контрольном пакете

акций» у мужа и иметь мудрость

от Бога. И тогда злой муж может

стать добрым. Даже если он и не

захочет меняться в лучшую сто-

рону, Сам Бог вступится за муд-

рую жену.

Есть в Библии история о жен-

щине Авигее (см.1 Книга Царств

25 глава, с 4 стиха). Ее муж На-

вал был злым человеком и отка-

зался принять посланников царя

Давида, не передал еды для

пастухов царя, когда те попроси-

ли об этом. Авигея не стала спо-

рить с мужем, сама навьючила

ослов и отвезла еду пастухам, пока

муж пьянствовал. В итоге в ско-

ром времени Бог поразил Нава-

ла, и тот умер, а Авигея стала

женой Давида, царицей Израиля.

 Рассказали мне однажды

историю из реальной жизни. У

верующей жены был неверую-

щий муж. Он пил, посуду бил,

пьянствовал дома с друзьями. А

жена всех приветливо встречала,

все за ними убирала, не возму-

щалась. В итоге муж однажды

спросил: «Слушай, я не пойму, я

себя так отвратительно веду, а ты

не реагируешь. Почему?» Она ему

ответила: «Милый, нам с тобой по

40 лет. Сколько лет мне еще с

тобой мучаться? Лет 20-30, если

ты раньше не умрешь от алкого-

лизма. Зато меня потом вечная

обитель ждет со Христом, а тебя

– ад и мучения. Поэтому я при-

няла решение устроить тебе рай

на земле. Пей, закусывай, посуду

бей. Скоро это закончится, и мы

пойдем в разные стороны». Пос-

ле такого разговора муж пере-

стал пить. Уверовал во Христа.

Почитать мужа

Считается, что надо мужа ува-

жать и любить. Но Библия нигде

не требует уважения к мужу. Она

говорит, что жена должна мужа

почитать и повиноваться ему, по-

добно Сарре (см. 1-е Пет. 3:1-6).

Повиновение и уважение – это

разные вещи. Повиновение мужу

– Божье повеление жене. А ува-

жение муж, конечно, должен зас-

лужить сам.

Понятно, что порой повиновать-

ся очень трудно, особенно если

мужья бесчинствуют. Но не сле-

дует устраивать скандалы. Луч-

ше зайти в свою комнату и пого-

ворить с Главой главы, то есть с

Господом. Сказать Ему: «Бог, Ты

говорил повиноваться, и я пови-

нуюсь. Ты видишь, что делает

мой глава. Мне это и неприятно.

Поговори с ним». И Бог поговорит

с мужем на понятном ему языке

– через обстоятельства, вразум-

ление, голос совести.

Полагаться больше
на Бога, чем на мужа

Сейчас мужей выбирают по

их материальному положению –

чтобы была квартира, машина,

бизнес, чтобы быть за ним как за

каменной стеной. Но это тоже не

библейский подход. Для семьи

каменной стеной является Иисус

Христос. Если в муже видеть толь-

ко источник денег, то можно силь-

но разочароваться.

Мужа следует выбирать, об-

ращая внимание прежде всего

на то, как он относится к Господу.

Когда муж и жена служат Богу,

Господь всегда позаботится о Сво-

их детях, ибо написано: «не ви-

дел я праведника оставленным

и детей его просящими хлеба».

А если говорить о финансо-

вом вопросе в семье, то он реша-

ется совместно. «Пойдут ли двое

вместе, не сговорившись между

собою?» (Ам. 3:3). Мужу и жене

следует от начала договориться,

как деньги будут зарабатываться

и как расходоваться.

Естественно, мужу следует быть

обеспечителем. Но это понимание

должно прийти к мужу, а не к

жене. Именно мальчика надо вос-

питывать так, чтобы он понимал,

что ему предстоит обеспечивать

не только себя, но и свою семью.

Парней следует нацеливать на то,

чтобы они учились хорошо, полу-

чали качественное образование

или востребованную специаль-

ность.

Жене тоже не мешало бы

иметь и образование, и работу.

Но все-таки ее главная задача –

создавать хороший климат в се-

мье, растить детей, почитать мужа.

Перед браком женщине не сле-

дует ставить в приоритет матери-

альные возможности избранника.

Ведь в жизни всякое способно

произойти – и тогда «каменная

стена» рухнет и от семьи ничего

не останется. Если же основной

мотив – любовь и совместное

служение Богу, то Сам Господь

станет обеспечителем такой се-

мьи.

Расскажу о себе. Женился в

20 лет на самой бедной девушке

в церкви, но эта девушка не про-

пускала ни одного богослужения.

Мы полюбили друг друга .

Поскольку меня научили служить

Богу, а она посвятила себя благо-

честию с самых юных лет, Гос-

подь благословил нас, и мы уже

через 2 года купили дом, через

три – автомобиль. Родили пятерых

детей.

Конечно, были трудности, меня

даже увольняли с работы за то,

что я верующий. Но каждый раз

мы с Любой радовались, что по-

страдали за Христа. И Бог благо-

словлял меня новой работой.

Воспитали сыновей, которые тоже

служат Богу уже со своими семь-

ями. Поэтому если вы в центре

внимания будете держать не мужа

или жену, а Бога, то благослове-

ние Господне придет в вашу

жизнь. Когда Бог – в сердце, в

словах, в поступках, тогда ангелы

Божьи ополчаются против врагов

ваших, и ситуации, в которых

люди терпят большие лишения,

вы проходите их легко.

Служить друг другу

Христос пришел на эту зем-

лю, чтобы послужить нам. И Он

хочет, чтобы и мы научились слу-

жить друг другу. Семья – самое

подходящее место для этого.

Для чего девушка выходит

замуж – чтобы получить любовь,

облегчить свою участь, обогатить-

ся?  А для чего юноша женится –

чтобы жена осчастливила его? Все

это неверные мотивы. Самый

правильный мотив – сделать

счастливым не себя, а своего

избранника. И тогда Бог будет на

вашей стороне, потому что такова

Его воля о семейных отношени-

ях. И тогда вас не постигнут ни-

какие разочарования, ведь разо-

чаровываются только эгоисты. Им

всегда всего мало, как бы ни ста-

рались окружающие. Но если

жить не для себя, а для другого,

будешь по-настоящему счастли-

вым человеком.

Да благословит вас Господь!

Сергей Повстяной

Непопулярные, но
полезные советы женам

«Миловидность обманчива и красота суетна; но жена, боящаяся Господа, достойна хвалы» (Притч.31:30)
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Сатана —
побежденный враг

Когда дело доходит до духов-

ной войны, мы должны понимать,

что произошло на кресте, когда

Христос пострадал за всех лю-

дей. Сатана не был уничтожен,

но его лишили власти как гене-

рала, который предстал перед во-

енным судом и был разжалован,

с позором изгнан из армии.

Генерал все еще существует,

но больше не имеет никаких пол-

номочий. Однако, если он наде-

нет форму со всеми военными

медалями, то будет обладать

властью над теми, кто не знает

правды. Но даже обыкновенный

рядовой, знающий правду, мо-

жет сказать бывшему генералу

отправляться восвояси.

Так же может поступить по

отношению к сатане даже ново-

рожденный младенец во Христе.

Огромная победа Христа над

сатаной описана Павлом в Посла-

нии Ефесянам 1:15-23. Он гово-

рит о том, что Христос воскрешен

из мертвых могучей силой Бога,

а затем посажен «по правую руку

от Себя в Царстве Небесном» (ст.

20). «Правая рука» в Писании сим-

волизирует силу и власть. Пса-

лом 97:1, например, говорит о Боге:

«Снова святая Его правая рука

победу Ему принесла». Когда

Павел указывает, что Иисус те-

перь сидит по правую руку от

Бога, он подчеркивает, что Иисус

сидит на месте высшей силы и

власти.

Великая сила в нас

Место, где сидит Христос, «пре-

выше всякого Начальства, и Вла-

сти, и Силы, и Господства, и вся-

кого имени, именуемого не толь-

ко в сем веке, но и в будущем»

(Еф.1:21). Неважно, что это за

начальства или власти, пускай

даже сам сатана, — место, где

сидит Христос, намного выше их

всех.

И вот что невероятно! Павел

говорит, что та же самая сила,

которая воскресила Иисуса из

мертвых и посадила Его в месте

наивысшей власти, сила, что на-

много превосходит любую силу,

которой обладает дьявол, теперь

действует в тебе и во мне. Не-

удивительно, что сатана дрожит

перед ребенком Божьим, знаю-

щим свое положение и авторитет

во Христе.

Томми Ли Осборн
понимал поражение

сатаны

Старейшина современного

евангелизма, покойный доктор

Томми Ли Осборн, рассказывал о

евангелизационной кампании с чу-

десами и знамениями, которую

его служение спонсировало в Аф-

рике. Среди множества тысяч лю-

дей, собравшихся на открытом

воздухе, были сотни колдунов,

которые пришли туда со своими

амулетами, чтобы наложить про-

клятия и заклинания на иност-

ранного проповедника.

Перед тем, как выйти на плат-

форму, помогающие проповедни-

ку пасторы хотели возложить на

него руки и помолиться о его

защите от дьявола. Томми Ли

Осборн решительно отказался от

такой молитвы. Он сказал: «Я бы

не стал оскорблять моего Госпо-

да таким образом». Томми Ли в

тот день сосредоточил свое вни-

мание на проповеди благой вес-

ти об Иисусе, а не на сатане, и

большое количество людей при-

шло ко Христу. Многие из них

чудесным образом освободились

от всякого рода болезней и зави-

симостей. И христианские пасты-

ри поняли, что им не нужно бо-

яться дьявола.

Это новый
и лучший завет

Даже во времена Ветхого За-

вета враги Бога не могли произ-

носить заклинания и проклятия

на Божий народ. Валак нанял

пророка Валаама, чтобы тот про-

клял Израиль, но после семи по-

пыток пророку пришлось признать,

что он не может этого сделать.

«Как проклинать того, кого Бог не

проклял? Нет волшебства в Иако-

ве и нет ворожбы в Израиле», —

объявил Валаам (Чис. 23:8, 23).

Если это было верно в Вет-

хом Завете, насколько это вернее

в соответствии с Новым и луч-

шим заветом, основанном на

пролитой крови Иисуса Христа.

Послушайте слова Иисуса, кото-

рые Он сказал семидесяти уче-

никам, радующимся тому, что

бесы им повинуются: «Я видел

сатану, спадшего с неба, как мол-

нию; се, даю вам власть насту-

пать на змей и скорпионов и на

всю силу вражью, и ничто не

повредит вам» (Лук. 10:17-19).

Мы должны
знать правду

Слушая все разговоры о ведь-

мах, злых чарах и проклятиях, я

задаюсь вопросом: «А знает ли

церковь вообще правду о пора-

жении сатаны?» Кажется, что слиш-

ком многие христиане рассмат-

ривают Бога и сатану почти как

равных, хотя в их понимании Бог

все же и имеет некоторое неболь-

шое преимущество.

Однако это вопиющая ложь,

которую сатана, сотворенное су-

щество, внушает невежественным

и наивным людям. Сатана был

полностью побежден смертью и

воскрешением Иисуса. Его пора-

жение было абсолютным и окон-

чательным. Он не был уничто-

жен, но был лишен всех прав и

полномочий.

Это четко показал Иисус в

воскресение утром, когда Он вы-

шел из могилы и торжественно

заявил: «Дана Мне всякая власть

на небе и на земле» (Мф. 28:19).

Если у Иисуса вся власть, то сколь-

ко остается дьяволу? Только та

власть, которой христиане сами

наделяют его, когда начинают его

бояться. Дьявол знает, что пора-

жен. И Бог это знает. Пришло

время и вам знать это и

пользоваться победой Христа и

той державной силой, которой был

воскрешен Христос из мертвых и

которая пребывает в тех, кто жи-

вет по духу и исполняется Свя-

тым Духом.

Источник: ieshua.org

Несколько лет назад я про-

читал книгу о неудачной мис-

сии Эрнеста Шеклтона, желаю-

щего быть первым исследова-

телем, пересекшим Антарктику.

Его план состоял в том, чтобы

плыть как можно дальше на

юг, а затем пройти приблизи-

тельно сотню миль через Юж-

ный полюс. Но наступило ран-

нее оледенение, и судно было

зажато и раздавлено полярным

льдом в нескольких сотнях миль

от места назначения. Больше

года группа Шеклтона боролась

за выживание при минусовой

температуре. Но наихудшим для

этих людей был не мороз, а

темнота. Дело в том, что на

Южном полюсе солнце заходит

в середине мая и не появляет-

ся до августа. Те, кто испытал

это, говорят, что нет опустоше-

ния столь разрушительного, как

полярная ночь — постоянная

тьма. Неделя за неделей без

света.

Пророк Иеремия писал, что

он чувствовал, как будто его

ведут к месту «беспросветной

тьмы».

Нет света. Нет надежды. Так

ощущал себя Иеремия, и, воз-

можно, вы готовы сказать то же

самое и о себе. Возможно, вы

тоже чувствовали, что Бог не

слышит вас. Или, что еще хуже,

вы задаетесь вопросом: «Боже,

неужели это Ты стоишь за та-

кими ужасными обстоятельства-

ми? По крайней мере, Ты ниче-

го не делаешь, чтобы остано-

вить их».

Далее Иеремия говорит: «И

удалился мир от души моей; я

забыл о благоденствии, и ска-

зал я: погибла сила моя и на-

дежда моя на Господа. Твердо

помнит это душа моя и падает

во мне» (Иер. 17-20).

Читая эти стихи, можно по-

думать: «Они реально записаны

в Библии? Разве редактору не

следовало бы их убрать? В кон-

це концов, это же Иеремия, про-

рок Божий! Иеремия, ты точно

не в лучшем состоянии. Почему

бы тебе не поспать, не принять

душ, а завтра попробовать пи-

сать еще разок, на свежую го-

лову?»

Понимаете, легко думать, что

нам нужны более позитивные

и вдохновляющие псалмы, та-

кие, как те, которые Давид пи-

сал о Господе. Псалмы, в кото-

рых говорится о тихих водах и

переполненных чашах и тому

подобном. Да, людям такие вещи

нравятся.

Но Бог поместил книгу Плач

Иеремии в Библию (хотя эта

книга производит гнетущее впе-

чатление) потому, что Он хочет,

чтобы те из вас, кто страдает

во тьме, осознали, что Он знает

о ваших переживаниях, о том,

как вы себя чувствуете. И, как

и в случае с Иеремией, это нор-

мально — выражать свои эмо-

ции перед Богом.

Когда вы не видите или не

понимаете, как Бог работает в

вашей жизни через вашу боль,

это нормально быть честным с

Ним.

Иногда я думаю, что мы

слишком спешим с нашими

ответами в церкви: «Тебе грус-

тно? Жизнь тебя подвела? Ну,

это точно не от Бога! Просто

включи хорошее христианское

радио, потому что все и всегда

в христианской жизни должно

быть позитивным и ободряю-

щим».

Но, когда вы страдаете от

депрессии, вам не нужно быс-

трое ободрение. Вам нужен Бог,

Который проходит через эту боль

вместе с вами.

Многие верующие пережи-

вали темные страницы в своей

жизни и думали то же, что и

Иеремия, но они подавили эти

эмоции, говоря себе: «Настоя-

щие христиане никогда себя так

не чувствуют».

Иеремия был настоящим

пророком, и он рассказывал, что

душа его подавлена.

Чарльз Сперджен был на-

стоящим христианином, и он

сказал своей общине: «Я про-

вел больше дней в депрессии,

чем, вероятно, кто-либо из при-

сутствующих здесь». Многие

говорили, что он был величай-

шим проповедником из когда-

либо живших. Но он часто ду-

мал о том, чтобы бросить слу-

жение по причине депрессии.

Мартин Лютер был настоя-

щим христианином, но и он про-

ходил настолько тяжелые вре-

мена, что его жена прятала все

ножи в доме, опасаясь, что он

убьет себя. «Больше недели я

был близок к воротам смерти

и ада, — писал он. – Я постоян-

но дрожал. Я не мог даже ду-

мать о Христе, в моих мыслях

было только отчаяние и бого-

хульство».

Видите ли вы, что не одино-

ки в своих мыслях? Величай-

шими в истории христианами

были не те, кого Бог избавил от

всякой боли и горя, но те, кого

Он провел через боль и стра-

дания. Он готов пройти с вами

сквозь тьму и сделать то же

самое и для вас.

Источник: ieshua.org

Христианин, твоя депрессия реальна...
как и Божье избавление от нее

Почему я не боюсь ведьм,
злых чар и проклятий

«Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас, больше того, кто в мире» 1Иоан.4:4
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До уверования моя жизнь была

очень грешной и безобразной. Я

четыре раза оказывался судим, от-

бывал срок наказания в Якутии.

Там впервые познакомился с ве-

рующими, которые приезжали к

нам в зону с проповедью Еван-

гелия. Но тогда ко всему, что было

связано с Богом, я относился не-

серьезно. Уверовал я позже, ког-

да уже пришел к полному краху.

Практически всю свою созна-

тельную жизнь я воровал, никог-

да не работал, к тому же

злоупотреблял алкоголем. Уже

дошел до того, что брал все, что

плохо лежит, сбывал за копейки

на рынке и пропивал. Своего дома

у меня не было, я спал в подъез-

дах.

«Вы давно так
живете?»

Помню, однажды проснулся

рано утром и почему-то выскочил

из подъезда на мороз босиком,

без куртки, без шапки и пошел

по центральной улице Анапы.

Встретил мужчину лет сорока,

симпатичного такого, приветливо-

го. Он посмотрел на меня с со-

страданием и спросил: «Что с

Вами? Вам плохо?»

Я ответил вяло: «Не то, чтобы

плохо, но как-то некомфортно». И

пошел дальше по тротуарной плит-

ке босиком. Мужчина тот пристро-

ился рядом и продолжил разго-

вор: «А Вы давно так живете?» Я

хмуро буркнул: «Я всегда так

жил!» Он не отставал: «А Вы не

пробовали изменить свою жизнь?»

Я ответил: «Пробовал, но что-то

не получается. Я менял место жи-

тельства, менял жен, но это не

помогало. Везде, куда бы я ни

приезжал или начинал что-либо

новое, все рушилось».

Незнакомец внимательно выс-

лушал и предложил: «Есть еще

один вариант. Я сейчас Вам дам

адрес в Анапе, Вы, пожалуйста,

туда пойдите. Если примете то,

что Вам там скажут, Ваша жизнь

изменится».

Он назвал адрес, я почему-то

сразу его запомнил и пошел туда.

Как я мог поверить первому

встречному? Не знаю. Возможно,

это был не человек, а ангел.

Почти в раю

Я пришел по указанному ад-

ресу и позвонил в дверь кварти-

ры. Мне открыли доброжелатель-

ные люди и впустили в дом.

Выслушав мою печальную исто-

рию, они предложили мне иску-

паться, дали чистую одежду и

накормили горячим. Я уже был

почти в раю. Но самое чудесное

предстояло впереди. Оказалось,

что в этот день в квартире моло-

дых людей проходило воскрес-

ное богослужение, и еще с деся-

ток таких же добрых верующих

собрались в назначенный час.

Христиане много рассказывали

мне о покаянии и о Христе, а

потом начали за меня молиться

вслух.

Вся жизнь
– перед глазами

В этот момент со мной про-

изошло что-то невероятное. Я упал

на пол под воздействием какой-

то неведомой силы и ощутил

огромное чувство вины перед

Богом. «Какой же я мерзавец!» –

только и смог выговорить я. Вся

моя жизнь – бестолковая, греш-

ная – промелькнула у меня пе-

ред глазами. Люди, у которых я

крал деньги; семьи, которые раз-

рушились из-за моего алкоголиз-

ма и воровства; брошенные мною

дети. Я вдруг осознал, что все

время руководствовался только

своим эгоизмом, думал только о

собственной выгоде и никогда не

задумывался о пользе других. Это

было очень тяжелое переживание,

но оно оказалось необходимо для

моего духовного возрождения. Пе-

ремены, о которых я мечтал и о

которых говорил незнакомец на

улице, начались с моего сердца.

Новая жизнь

Верующие предложили мне

поехать в общину «Рука помощи»

для алко- и наркозависимых, ко-

торая находилась в Краснодаре.

Не раздумывая, я согласился: я

уже понимал, что мне поможет

только Бог.

Мое решение следовать за

Христом было настолько серьез-

ным, что уже через полгода пре-

бывания в «Руке помощи» я на-

чал служить другим реабилитан-

там. Потом перебрался в другую

общину в Туапсинском районе. А

последние годы активно участвую

в служении благовестия в церк-

ви станицы Старолеушковской.

Бог развернул мою жизнь на

180 градусов: дал другие цели,

другие ценности. Я стал совер-

шенно иным человеком, меня не

узнают родные и те, с кем я ког-

да-то вместе рос. Они помнили

меня, когда я был еще безжало-

стным преступником, не призна-

ющим над собой никаких авто-

ритетов. Но Господь освободил

меня не только от воровских на-

клонностей и алкогольной зави-

симости, но и помог вернуться в

общество полноценным гражда-

нином.

Чудесное
возвращение паспорта

А сколько чудес я увидел, став

христианином! Например, одна

только история с восстановлени-

ем документов чего стоит!

Свой паспорт я заложил в

Анапе в одном из ресторанов под

обещание, что принесу недостаю-

щие деньги. Мне не хватило ты-

сячи, чтобы рассчитаться за по-

гром и дебош, который я там

устроил в пьяном виде. Но вер-

нуться в тот ресторан с деньгами

я смог только через два года,

когда уже прошел реабилитацию

в общине. Однако паспорт мой

не смогли найти. В течение трех

лет я пытался забрать докумен-

ты, даже посылал туда друзей,

но все было напрасно. И вот

однажды, в 2012 году, в то вре-

мя, когда я работал волонтером в

Крымске после наводнения, я

услышал внутри голос: «Поезжай

в Анапу и забери свой паспорт!»

Я повиновался и срочно вые-

хал в Анапу. Зашел в знакомый

ресторан и к своему удивлению

встретил там ту самую женщину-

администратора, которая пять лет

назад забирала мой паспорт. Она

достала из сейфа мои докумен-

ты и с улыбкой вернула их мне.

«Меня не было в Анапе пять лет,

– сообщила она. – Поэтому без

меня никто не мог решить этот

вопрос».

Самое интересное, что через

несколько дней та женщина уво-

лилась и снова уехала из Анапы.

Если бы я не послушался тогда

голоса Божьего, то, наверное, по

сей день ходил без паспорта.

Быстрое
восстановление
после инсульта

Сейчас мне 62 года, я уже

пенсионер по возрасту, инвалид

2 группы. Здоровье я, конечно,

потерял по своей вине, но Гос-

подь чудным образом меня ис-

целяет. Вот недавно я лежал па-

рализованный в больнице после

второго инсульта. Обычно при

таком диагнозе больные лежат

годами, но меня Господь очень

быстро поднял. А в больнице я

побывал не зря: многим удалось

засвидетельствовать, даже пока-

ялись некоторые санитарки и мед-

сестры. 

Мне нравится рассказывать

людям о Христе и о том, что Он

сделал в моей жизни. Восемь лет

назад Господь достучался до

моего сердца через незнакомого

человека на улице, и моя судьба

изменилась. А сколько еще таких

несчастных и потерянных ходят

по улицам наших городов? И

Жизнь всегда можно
изменить к лучшему

каждому из них поможет только

Христос. Вот поэтому я с радос-

тью и великой ответственностью

несу служение евангелиста, ста-

раясь передавать весть о Божьем

прощении всем людям.

Геннадий Арнольд

 «Воззови ко Мне –и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь» Иер.33:3

Власти Мальты публично осудили певца
за принятие Христа

и отказ от гомосексуализма

Конкурсанта мальтийской

версии телепрограммы «X

Factor» раскритиковали за пуб-

личное заявление о том, что он

перестал быть гомосексуалис-

том и посвятил жизнь Христу.

 Мэтью Грек, певец и пре-

подаватель вокала, сказал во

время интервью на шоу: «Я вел

раньше гомосексуальный образ

жизни, а затем обрел Бога. Вот

уже долгое время следую не

за своими похотями, но иду за

Иисусом. Между двумя муж-

чинами и двумя женщинами

может быть только дружеская

любовь. Все остальное — грех».

Видео с признанием Мэтью

транслировали по националь-

ному телевидению. Многие

люди были разочарованы тем,

что Грек описал гомосексуализм

как «образ жизни» и «грех».

Мальтийское правительство пуб-

лично осудило Грека за его «го-

мофобные» убеждения, добавив,

что его комментарии угрожают

молодежи государства. Также

правительство заявило: «Сексу-

альная ориентация не является

образом жизни».

Пастор Грека, Гордон-Джон

Манш, подверг критике прави-

тельство за травлю граждани-

на Мальты, возникшую по при-

чине религиозных убеждений

гражданина. По словам Манша,

эта ситуация указывает на ли-

цемерие правительства. Посколь-

ку ругаться, используя имя Бога,

считается нормальным, а когда

«человек говорит, что Иисус

Христос изменил его жизнь», это

считается неприемлемым. В ин-

тервью iNews Грек призвал

христиан встать на защиту сво-

ей веры.

«Считаю, что привел пример

того, как христиане не должны

бояться выражать свою веру,

даже если им угрожает стая

львов», — подчеркнул Мэтью,

который является членом про-

тестантской общины «Река люб-

ви», — многие люди из разных

стран поблагодарили меня за

то, что я поставил свою любовь

к Богу выше интересов».

Christnews

Геннадий Арнольд
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Иов был богатым, влиятель-

ным человеком, у которого име-

лось «весьма много прислуги»; и

он был «знаменитее всех сынов

Востока» (Иов 1:3). Но Иов поте-

рял все, кроме своей веры. Его

жизнь была потрясена до осно-

вания, но, несмотря на сильные

страдания, он не дрогнул. Имя

его означает «тот, кто обращает-

ся», и это именно то, что Иов делал.

Перед лицом невообразимой тра-

гедии он обратился к Богу.

Когда Бог указал на то, как

праведно живет Иов, сатана

пожаловался, что вокруг Иова и

его семьи есть божественная

защита. Дьявол утверждал, что

Иов служил Богу только из-за мно-

жества благословений, которыми

он наслаждался. Поэтому, чтобы

испытать его, Бог временно уб-

рал Свою ограду и позволил

бедствию вторгнуться в его без-

мятежную жизнь.

Бедствия Иова

Сначала его пять сотен волов

и ослов были украдены савеяна-

ми. Потом огонь упал с неба и

сжег его стада с семью тысячами

овец. Затем пришли халдеи и

украли три тысячи верблюдов и

убили многих слуг. Наконец, буря

обрушилась на дом его старшего

сына, убив всех десятерых сыно-

вей Иова. Переполненный горем

Иов сорвал с себя одежду, обрил

голову, упал на свое лицо, но все

же остался способен поклониться

Богу.

Продолжая свое злое дело, са-

тана убедил Бога позволить ему

еще больше огорчить Иова. Бо-

лезненные язвы появились по

всему телу Иова. Его друзья не

узнали его, а его жена предложи-

ла ему проклясть Бога и умереть.

«Во всем этом не согрешил Иов

и не произнес ничего неразумно-

го о Боге» (Иов 1:22).

Важные уроки

Из этой трагической истории

можно извлечь несколько уроков.

Во-первых, страдают даже веру-

ющие, и это не всегда их вина.

Реальность того, что праведники

иногда страдают, а зло процвета-

ет, нарушает наше чувство спра-

ведливости. Иисус объяснил, что

Бог «повелевает солнцу Своему

восходить над злыми и добры-

ми и посылает дождь на правед-

ных и неправедных» (Мтф. 5:45).

Бог также не гарантирует из-

бавления от всех проблем. Иисус

никогда не обещал нам безоб-

лачной жизни. На самом деле Он

предсказал противоположное: «В

мире будете иметь скорбь; но

мужайтесь: Я победил мир» (Ин.

16:33). Псалом 33:20 показывает

отрезвляющую реальность: «Много

скорбей у праведного, и от всех

их избавит его Господь» (Пс.

33:20). Кто-то сказал: «Христиане

похожи на чайные пакетики: от

них мало пользы, пока они не

окажутся в кипятке!» Как кипяток

заваривает чай, так и испытания,

с которыми мы сталкиваемся,

вынуждают нашу веру расти и

формируют в нас природу Хрис-

та. Действительно, что в беде

хорошо, так это то, что она вы-

нуждает нас молиться.

Очевидно, Бог способен совер-

шать и часто совершает, сверхъе-

стественное, чтобы оградить нас

от опасности и лишений. Иногда

Он позволяет случиться тому, чего

мы не понимаем. Ни один из

негативных факторов, испытанных

в этой жизни, не был в первона-

чальном Божьем замысле для че-

ловека. Болезни, смерти, войны,

Как реагировать на трагедию:

три совета от Иова
стихийные бедствия, насилие, горе,

боль, разводы и прочее – траги-

ческие результаты грехопадения

Адама. Не все, что происходит с

нами, хорошо, но Бог – мастер

делать хорошее из плохого. Если

Он может превращать уродливую

гусеницу в прекрасную бабочку,

Он, конечно же, может взять наш

хаос и произвести из него посла-

ние ради Его славы. Поэтому,

когда ваши дела идут плохо, вы

сами не идите вслед за ними!

Было сказано, что вас опреде-

ляет не то, с чем вы сталкивае-

тесь в жизни, но то, как вы реа-

гируете. Два человека могут стол-

кнуться с одинаковой ситуацией,

и один может быть уничтожен

ею, тогда как другой извлечет

пользу. Все зависит от того, как

мы реагируем. Обратите внима-

ние, как замечательно Иов отреа-

гировал на свою трагедию:

1. Иов благословил Бога.
Он отказался похулить Бога, даже

когда ему посоветовала это его

собственная жена. Он продолжал

благословлять Бога, несмотря на

неблагоприятные обстоятельства.

2. Иов отказался обвинять
Бога. Некоторые люди показы-

вают Богу кулак и возмущаются:

«Почему Ты допустил, чтобы это

произошло со мной?» Другие в

своей горечи обращаются к нар-

котикам, алкоголю и прочим раз-

рушительным вещам, чтобы уто-

пить свою печаль и избавиться

от боли. Иов отказался играть в

такую игру-обвинялку.

3. Иов поверил Богу. Две
знаменитые цитаты до сих пор

вдохновляют нас: «А я знаю, Ис-

купитель мой жив» (Иов 19:25) и

«Вот, Он убивает меня, но я буду

надеяться» (Иов 13:15). Другими

словами: «Я не знаю, почему все

это произошло со мной, но ка-

ким-то образом Бог собирается

вывести хорошее из плохого и

повернуть все в мою пользу. Мне

это непонятно, но я намерен слу-

жить Ему, несмотря ни на что».

Все любят счастливый конец,

и история Иова не разочаровыва-

ет. «И возвратил Господь потерю

Иова, когда он помолился за дру-

зей своих; и дал Господь Иову

вдвое больше того, что он имел

прежде. И благословил Бог пос-

ледние дни Иова более, нежели

прежние» (Иов 42:10, 12). Вот что

может сделать Бог! Он может

возместить вдвойне за все не-

счастья уже в этой жизни и точно

в следующей.

 Источник: ieshua.org

Вот опасные обманы, кото-

рые ведут к неверности. Хоть я

и обращаюсь к мужьям, но

верю, что это равным образом

относится и к женам:

1. Моя жена должна
сделать меня

счастливым / я
заслуживаю счастья

Подобное отношение явля-

ется эгоистическим – просто и

понятно. Когда это отношение

лелеется и взращивается, обви-

нения супруга нарастают, то беда

не за горами. Список негатив-

ных качеств супруга становится

длиннее и длиннее, и это мо-

жет быть оправданием тому,

чтобы искать свое счастье вне

семьи.

Брак – это умереть для
себя. Это любить и в хоро-
шие времена, и в плохие.

2. Немножко флирта
— это нормально

Флирт захватывает. Никто не

хочет упускать это чувство, обе

стороны желают, чтобы оно про-

должалось. Поэтому участники

оправдывают себя, говоря фра-

зы, вроде: флирт ничего не зна-

чит. Нет, значит. Флирт дает не-

правильному человеку возмож-

ность занять неправильное место

в нашем сердце. Флиртовать –
это словно входить в реку с
сильным течением, которое
легко может тебя унести.

3. То, чего она не
знает, ей не повредит

Неверные супруги понимают,

что их поведение неправильно и,

возможно, чувствуют себя вино-

ватыми, но не хотят останавли-

ваться. В попытке ощутить себя

лучше говорят: ведь я никому не

делаю вреда. Но это не так. Сек-

реты приводят к разъединению.

Супруги могут интуитивно чувство-

вать появившуюся дистанцию, не

важно, сколь малую. Они могут о

ней не говорить, но знать, что она

есть.

Верить подобной лжи – все
равно, что позволить разъе-
динению войти в ваши отно-
шения. Дистанция будет по-
просту расти и увеличивать-
ся, пока не произойдет раз-
рыв.

4. У меня есть
сексуальные нужды

Подобное отношение дает

сексуальным побуждениям

слишком много силы. Это так-

же коварный способ оправда-

ния поиска секса вне своего

брака. Когда секс на стороне

становится оправданным в сер-

дце и уме человека, действия

последуют.

Еда является нуждой.
Секс — не нужда, а жела-
ние, с которым можно
справиться.

5. Проблемы
в нашем браке –

это ее вина

Это очень удобный путь для

избегания ответственности. Суп-

ружеские взаимоотношения

включают в себя двоих. Каж-

дый раз, когда человек избега-

ет ответственности, обвиняет

других или оправдывает само-

го себя, он становится холод-

нее. Воздвигаются крепкие за-

щитные стены и начинается раз-

деление.

Автор — BJ Foster, Перевод — Сергей

Будеев для ieshua.org

5 видов опасной лжи,
ведущей к неверности

 «[Бог] отрет всякую слезу с их глаз, и смерти уже не будет, ни скорби, ни вопля, ни боли ...» (Откр.21:4,5)

 Трагедия может заставить людей либо отвер-
нуться от Бога, испытывая горечь и обвиняя Его в
своих несчастьях, либо обратиться к Богу, ища Его
помощи и находя Его цели в своих испытаниях.



Елена Кривонос
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В ноябре театральное служе-

ние церкви «Вифания» выступи-

ло с показом музыкального спек-

такля «Крест и нож» на новорос-

сийской сцене, где зал, рассчи-

танный на 700 мест, оказался за-

полненным до отказа. Премьера

же мюзикла состоялась месяцем

ранее в Краснодаре. За три дня

показа в Краснодаре этот проект

посмотрели около двух тысяч че-

ловек.

Ни один человек, увидевший

эту постановку, не остался равно-

душным: зрители благодарили

актеров дружными аплодисмен-

тами, цветами и теплыми слова-

ми. Спектакль, длившийся два

часа, смотрелся на одном дыха-

нии, зрители завороженно следи-

ли за развитием событий и отзы-

вались на действия героев бур-

ными эмоциями. И это было осо-

бенно удивительно, потому что

актеры не являлись профессио-

налами, впервые выступали на

большой сцене и сами изрядно

волновались. А в Новороссийске

высокую оценку театральному

коллективу дала администрация

Дома культуры, на сцене которо-

го спектакль ставился, предложив

актерам привозить к ним новые

спектакли.

После выступления мы по-
просили руководителя теат-
рального служения Елену
Кривонос рассказать о сек-
ретах успеха их новой поста-
новки.

– В этом году наш христиан-

ский театр впервые вышел за

пределы церкви «Вифания» и

открыл свои двери широкой пуб-

лике. Для нас это был необычай-

но серьезный и смелый шаг, по-

тому что мы трезво оценивали

свои силы и ресурсы. Никогда

раньше нам не приходилось ста-

вить такой большой спектакль и

выступать перед многочисленной

публикой. Большой и по времени

(он длился 2 часа), и по количе-

ству людей, задействованных в

подготовке. Всего в нашей ко-

манде было 70 человек – акте-

ров и технического персонала. И

это, учтите, люди, которые днем

трудятся на производствах и в

офисах, учатся в школах и кол-

леджах, а по вечерам едут через

весь город на репетиции. Многие

из них никогда не имели опыта

публичного выступления, практи-

чески никто не умел танцевать и

даже правильно двигаться по

сцене.

 На подготовку проекта у нас

ушло больше полугода. Мы со-

бирались в помещении церкви

раз-два в неделю и отрабатыва-

ли роли, разучивали танцы и за-

писывали на фонограмму песни.

Это было невероятно трудное, но

прекрасное время. Иногда я смот-

рела на то, что у нас получается,

и меня охватывала паника. Я бо-

ялась, что мы взяли слишком

высокую планку и просто зава-

лим весь проект. Тогда я моли-

лась, и Бог утешал меня стихами

из Библии, напоминая, что Он

избрал из мира немудрых и ни-

чего не значащих, чтобы

через них прославить Свое

имя. По многолетнему хри-

стианскому опыту я знала,

что Господь может сотво-

рить чудо и благословить

спектакль. И, действитель-

но, так и получилось. То

есть пришла сверхъесте-

ственная помощь от Бога и

в игру актеров, и в танцы,

и в песни. Каждый из нас

мог ощутить Его вдохнове-

ние и поддержку.

Наверное, именно эту Божью

благодать почувствовали и зри-

тели, потому что мы видели жи-

вой отклик в зале на происходя-

щее на сцене, видели слезы на

глазах и искренне сопережива-

ние героям.

По словам Елены Кривонос,

еще одной важной составляющей

успеха стало единство в театраль-

ной группе и молитвы всех уча-

стников спектакля. Об этом же

говорят и сами актеры. Напри-

мер, Анна Кривонос, сыгравшая

подругу главного героя, рассказа-

ла, как все актеры молились о

Божьем благословении: «Я виде-

ла, как во время спектакля, за

кулисами, взрослые и дети,

участники нашего служения, не

задействованные в сценах, стояли

на коленях и молились, – делит-

ся Анна. – Это была настолько

впечатляющая картина! Даже ак-

теры сами были потрясены тем,

что происходит на сцене. В тот

момент мы очень остро поняли,

что суть нашего участия – это

проповедь Евангелия и служение

Богу, а не просто игра».

Участники спектакля постоян-

но молились о Божьей помощи.

Многим из них никогда не дово-

дилось быть на месте своих ге-

роев, поэтому они просили Бога

научить их перевоплощаться. По-

мощью в осуществлении этой не-

простой задачи стали книги Да-

вида Вилкерсона «Крест и нож» и

«Беги, малыш, беги» Никки Круза,

по мотивам которых был постав-

лен спектакль. По совету режис-

сера Натальи Магомедовой, каж-

дый задействованный в спектак-

ле человек не просто прочитал

эти книги, но и попытался пред-

ставить себя на месте героев.

Вот, что рассказывает о
своей внутренней работе ис-
полнитель главной роли Ни-
кита Перепечаев: «Я прочитал
книги Вилкерсона и Круза. Кроме

того, просмотрел множество про-

поведей Никки Круза и интервью

с ним. Конечно, я молился перед

каждой репетицией и старался по-

нять своего героя. Тем не менее,

мне нелегко давались сцены, где

нужно было проявлять жестокость.

Тогда я постарался сосредоточить-

ся на любви Бога-Отца, Который

смог достучаться до сердца тако-

го бандита, как Никки. А еще на

том, каким сильным проповедни-

ком Никки стал впоследствии.

Размышляя о составляющих

успеха спектакля, мы пришли к

выводу, что немалую роль здесь

сыграл и командный дух акте-

ров. Все без исключения участ-

ники проекта «Крест и нож» отме-

чают, что отношения доверия и

взаимопонимания помогали им и

на репетициях, и во время выс-

туплений».

 «Театральное служение – на-

стоящая команда, – говорит Ан-
дрей Грачев, один из актеров.
– Никогда раньше я не видел

такого единства и сплоченности».

На вопрос, почему они выбра-

ли для постановки именно книгу

Дэвида Вилкерсона, руководитель

театрального служения ответила,

что это была идея режиссера На-

тальи Магомедовой.

– Восемнадцать лет назад На-

талья, выпускница режиссерского

факультета института культуры,

прочла «Крест и нож» и загоре-

лась желанием сделать по этой

книге спектакль, – рассказыва-
ет Елена Кривонос. – Посколь-
ку на тот момент идею осуще-

ствить было невозможно, Ната-

лья начала просто молиться. И

вот, спустя почти двадцать лет,

она поделилась своей мечтой со

мной и ребятами из театрального

служения. Многие из нас читали

книгу, смотрели фильм «Крест и

нож», поэтому с восторгом приня-

ли идею. Мы понимали, что темы,

затронутые в книге, актуальны и

сегодня, и, благодаря своей зло-

бодневности, постановка может

затронуть сердца и неверующих

зрителей.

Книга Давида Вилкерсона опи-

сывает реальные события в Нью-

Йоркском гетто, в которых сам

автор принимал непосредствен-

ное участие. Давид рассказывает,

как его, двадцатисемилетнего про-

винциального пастора, Бог побу-

дил ехать в Нью-Йорк для пропо-

веди Евангелия в подростковых

бандитских группировках. Давид

повиновался и, рискуя жизнью,

начал говорить о Божьей любви

отъявленным головорезам и нар-

команам. В результате его сме-

лой проповеди и искреннего уча-

стия в жизни несовершеннолет-

них преступников покаялся гла-

варь банды Никки Круз. Его об-

ращение ко Христу было настолько

драматичным и ярким, что оказа-

ло влияние на всю банду. Мно-

гие друзья Круза впоследствии

также покаялись и стали христи-

анами. А сам Никки основал ре-

абилитационный центр для нар-

команов и помогал им изменить

жизнь через веру в Бога.

Наркомания и проституция,

подростковая жестокость, бунт

детей и безответственность ро-

дителей – все это печальные

реалии не только Америки, но и

России. И пусть происходящее на

сцене выглядело порой слишком

жестоко и натуралистично, но мы

показали зрителю выход из это-

го ада на земле. Таким выходом

является и являлся во все вре-

мена Иисус Христос. Вера в Него

как в личного Спасителя способ-

на изменить жизнь самого зако-

ренелого преступника и негодяя.

Нашего главного героя – Никки

Круза – называли зверем. Даже

психиатр не мог объяснить его

ненасытимую ненависть и жесто-

кость, а судьи уверенно пророчи-

ли ему скорую казнь на электри-

ческом стуле. Но Господь знал,

что за звериным обличьем бьет-

ся израненное предательством

родителей сердце. Бог видел, что

Ники сам устал от своей жестоко-

сти и глубоко в душе тоскует по

настоящей любви. Потому Бог по-

слал к нему бесстрашного пропо-

ведника, через которого достучал-

ся все-таки до души парня. Встре-

ча со Христом, которая так трога-

тельно описывается в книге и по-

казывается на сцене, навсегда из-

менила сердце жестокого убий-

цы. Это был триумф Божьей

любви, которая побеждает зло.

Я думаю, нам удалось пока-

зать именно такую любовь Хрис-

«Крест и нож»–«Крест и нож» – спектакль, поставленный

по одноименной книге Давида Вилкерсона,

основанной на реальных событиях из жизни

бывшего главаря банды, Никки Круза.

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». (Иоан.3:16)

Андрей Грачев

Никита Перепечаев
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та, которая способна преображать

закоренелых преступников, когда

Бог спускается на самое дно че-

ловеческого греха и порока и

протягивает руку помощи. Неко-

торых зрителей до слез затрону-

ла сила Божьего прощения, пока-

занная на сцене. Так, к одной из

наших актрис, Ирине Рысухиной,

после спектакля подошла

женщина и призналась: «Я

прорыдала весь спектакль. Я

давно верующая, но мой сын

оказался в подобной банде в

Новороссийске. У нас тоже есть

район, подобный нью-йоркскому

гетто, где собирается множество

группировок. Мой сын тоже нар-

коман. Пожалуйста, помолитесь за

него!»

Выслушав эту печальную ис-

поведь, семнадцатилетняя девоч-

ка-актриса помолилась за несчас-

тную мать, которая нуждалась в

поддержке. Было очевидно, что

Бог ободрил женщину через спек-

такль и дал ей надежду. Воз-

можно, Господь напомнил мате-

ри-христианке стих из Евангелия,

где говорится, что Иисус Христос

пришел взыскать и спасти по-

гибшее.

 Другая зрительница расска-

зала, как плакали женщины в со-

седнем ряду, когда смотрели сце-

ну с девочками из банды. Геро-

ини спектакля – наркоманки и

проститутки – поведали о своих

сокровенных и чистых мечтах, ко-

торым не суждено было сбыться.

Одна из героинь хотела стать зна-

менитой певицей, другая мечтала

стать невестой в белоснежном

платье, третья желала просто по-

греться в материнских объятьях.

Их слова о разрушенном грехом

девичьем счастье отзывались во

многих женских сердцах.

В Краснодаре к нам после

спектакля подошла зрительница

и рассказала: «Несмотря на то,

что я давно верующая, долго не

могла простить одного человека.

Я все время хотела ему отомстить,

а когда я увидела на сцене Ник-

ки Круза, то поняла, что мною

тоже движет дьявольская нена-

висть. Это ужасное чувство раз-

рушало меня многие годы, но

сегодня приняла решение про-

стить своего обидчика».

Разве такие свидетельства

могут нас не радовать и не вдох-

новлять на служение Богу через

театр?

Похоже, происходящее на сце-

не не оставило равнодушным ни

одного человека в зале.

 В заключение Елена сказа-
ла: «Дьявол не перестает искать
свои жертвы, он издевается над

людьми, мучает их, заставляет

делать грех снова и снова. Люди

находятся в рабстве греха и ис-

пытывают при этом чувство вины

история  о любви Бога к людям

или непрощения. И нам хотелось

донести этим людям весть о том,

что Бог любит их, несмотря на то,

много человек согрешил или нет.

Даже если вы всеми забыты или

преданы, Бог любит вас! Даже

если весь мир отвернулся от вас,

Бог любит вас! Даже если вы

полны ненависти, Бог любит вас!

Примите Его любовь – и Бог из-

менит вас! Эта история об этом –

о Божьей любви.

Рассказывает Анна
Кривонос, сыгравшая
роль Марии, подруги

Никки

«Когда я прочла книгу «Крест

и нож», то сразу захотела сыграть

Марию – девушку-наркоманку, и

сама попросила эту роль у ре-

жиссера. Поскольку я из верую-

щей семьи, естественно, никогда

не сталкивалась ни с алкоголем,

ни с наркотиками. Поэтому мне

было сложно войти в образ моей

героини. Сначала я просматрива-

ла различные сериалы, чтобы по-

нять, как ведут себя наркоманы,

что они чувствуют во время лом-

ки. Но потом помолилась и по-

просила Бога показать мне серд-

це Марии.

И тогда я поняла всю глубину

отчаяния и одиночества этой де-

вушки, душа которой полностью

погрузилась во тьму греха и не-

верия. У Марии совершенно не

было надежды, потому что не

имелось веры в Иисуса. Бог от-

крыл мне, что девушка страдала

не столько от наркотиков или про-

ституции, сколько от пустоты в

душе.

Еще Господь показал мне, что

не обязательно быть наркоман-

кой для того, чтобы страдать от

своей греховности. Мы все гре-

ховны изначально и только ради

Христа прощены и оправданы. И

тут я осознала, насколько сама

грешна перед Богом. Из-за моей

греховности великий Бог постра-

дал на кресте.

Мария тоже жила с этим чув-

ством греховности и отделеннос-

ти от Бога. Но, в отличии от нее,

я знала про надежду во Христе и

Божье прощение, а она остава-

лась рабыней дьявола.

 Это откровение очень сильно

изменило меня и помогло войти

в образ Марии. Мне захотелось

передать зрителям весь трагизм

ее положения, а в финале спек-

такля – победу Божьей любви в

сердце моей героини. Бог спосо-

бен освободить от греха и преоб-

разить любого человека, даже са-

мого опустившегося. Именно эту

мысль мы и старались донести

до зрителя через наших героев».

Надеюсь, у нас это получилось.

Владимир Рысухин, сыг-
рал роль Израэля, друга Ник-
ки Круза.

“Конечно, мне не довелось

пережить то, что пережил мой

герой, но я прочитал обе книги о

нем, и это помогло войти в об-

раз. Для меня история, разыгран-

ная нами на сцене, это история

удивительной веры одного чело-

века – Давида Вилкерсона. Ведь

он не с первого раза смог обра-

тить бандитов ко Христу, но про-

должал настойчиво говорить им

о любви Божьей. Сначала у него

ничего не получалось: его выго-

няли из банд, смеялись над ним,

угрожали... Однако у Давида хва-

тило веры и смелости, чтобы идти

снова прямо в логово к убийцам.

Я понимаю, что именно крепкие

взаимоотношения с Богом помог-

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». (Иоан.3:16)

ли Вилкерсону не сдаться. Меня

очень вдохновляет пример его

христианской жизни. Не знаю, смог

бы я также поступить на его ме-

сте, ведь я не евангелист по при-

званию, но очень хотелось бы

также самоотверженно служить

Богу, как это делал Давид”.

Сергей Рысухин,
сыграл роль Дэвида

Вилкерсона

«В том, что театр является мощ-

ным рупором церкви и возмож-

ностью для евангелизации, меня

убеждать не надо. Я сам когда-то

покаялся во время христианского

спектакля «Врата рая и пламя ада».

Поэтому, когда в церкви прозву-

чало предложение прийти в теат-

ральное служение, я сразу отклик-

нулся. Пригласил с собой и стар-

шего сына. Спустя некоторое вре-

мя туда пришли младшие дети

и жена.

 В спектакле «Крест и нож» я

играл пастора Дэвида Вилкерсо-

на – единственного положитель-

ного героя в постановке. Это уди-

вительный человек: он все время

отдает что-то другим, отдает себя,

свое время, свои силы, свою

душу, и даже готов был отдать

свою жизнь. Играя Вилкерсона, я

пытался сохранить такой же внут-

ренний свет в душе и чистоту

сердца, которые были у моего

героя. Поэтому во время генераль-

ных репетиций и самих спектак-

лей старался уединиться, помо-

литься, чтобы наполниться Богом.

Я так хотел, чтобы во время ис-

полнения этой роли у меня све-

тились глаза, как у Вилкерсона.

Он был наполнен огромной Бо-

жьей любовью к этим бандитам,

особенно к Никки Крузу. И эта

любовь отражалась во всем его

облике, слышалась в его словах.

Большая ответственность – играть

такого знаменитого проповедни-

ка. До сих пор не знаю, смог ли

передать зрителю всю внутрен-

нюю красоту и силу этого заме-

чательного человека.

Театральное служение, несом-

ненно, обогащает и духовно ук-

репляет. Оно объединяет нас вок-

руг служения Отцу Небесному. У

нас теперь со всеми участниками

проекта – настоящая театральная

христианская семья. Мы радуем-

ся друг за друга и переживаем

трудности вместе, отмечаем дни

рождения и даже сыграли одну

свадьбу. Вот так Бог изменил к

лучшему не только тех, кто спек-

такль смотрел, но и всех, кто в

нем участвовал».

Подготовила

Татьяна  Арчибасова

Сергей Рысухин

Владимир Рысухин

Анна Кривонос

Ирина Рысухина
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В своем послании к церкви

Иуда (не Искариот – ред.) делает

одно страшное предостережение.

Он пишет: «Призванным, которые

освящены Богом Отцом и сохра-

нены Иисусом Христом я почел

за нужное написать вам увеща-

ние – подвизаться за веру, од-

нажды преданную святым. Ибо

вкрались некоторые люди  нече-

стивые, обращающие благо-

дать Бога нашего в повод к

распутству и отвергающие-

ся единого Владыки Бога и

Господа нашего Иисуса Хри-

ста» (Иуда 1-4).

Подобно Иуде, апостол Па-

вел также упоминал о рас-

путстве, которое он замечал

в церкви. Он писал, упот-

ребляя нелицеприятные вы-

ражения: «Я опасаюсь, что-

бы мне, по пришествии

моем, не найти вас такими,

какими не желаю, и чтобы

мне не оплакивать многих,

которые согрешили прежде

и не покаялись в нечистоте,

блудодеянии и непотребстве,

какое делали» (2Кор.12:20-21).

Люди, которым адресованы

эти слова, являлись учениками

Павла и имели величайшие Бо-

жьи благословения. Имели само-

го Павла в наставниках.

Однако, как это ни кажется

невероятным, многие из этих же

самых благословенных верующих

продолжали жить аморальной

жизнью. Я спрашиваю: как мог-

ли столь обильно благословляе-

мые люди добровольно оставать-

ся в таком отвратительном состо-

янии?

Мы можем обратиться
с этим вопросом

к сегодняшней церкви

Каждое воскресенье христиа-

не собираются в Божьем доме,

чтобы поклоняться Богу, слушать

Его Слово и наслаждаться обще-

нием. Однако многие из этих же

самых людей, выглядящих таки-

ми святыми, ведут жизнь, запол-

ненную похотями. Они блудят,

прелюбодействуют, увлекаются

порнографией, которая стала для

них наркотиком. Скажите мне, как

подобное стало возможным?

Рассмотрим, во-первых, про-

рочество в 12-й главе Открове-

ния. Там говорится, что разъярен-

ный дьявол сойдет в последние

дни на землю, чтобы обольщать

Божий народ (Откр.12:12-15). Этот

отрывок описывает сатанинскую

атаку на церковь в последние дни.

Дьявол будет извергать столь

широкий и мощный поток грязи,

что захватит и унесет даже мно-

гих из Божьих избранных. Я убеж-

ден, что распутство стало сейчас

в церкви эпидемией. Однако

большинство христиан, читающих

эти слова, вероятно, думают, что

слова не относятся к ним.

Разрешите мне пояснить, по-

чему я пишу это предупрежде-

ние, обращаясь к благочестивым,

искренним верующим.

Я хочу, чтобы вы проверили,

не допустили ли в свое сердце

какую-либо закваску ложного уче-

ния. Если дьявол сумел извра-

тить ваше представление о бла-

годати, если он сможет внушить

вам, что благодать — это оправ-

дание вседозволенности, тогда он

сможет начать уводить вас на путь,

ведущий в рабство. И скоро вы

будете делать то, что и предста-

вить себе не могли. И, что еще

хуже, сатана будет подсовывать

вам ложь о том, что потакание

вашей похоти – это нормально.

Что же это такое –
истинная библейская

благодать?

Истинная библейская благодать

– это сила Духа Святого для того,

чтобы, отвергнув нечестие, жить

благочестивой жизнью. «Ибо яви-

лась благодать Божия, спаситель-

ная для всех человеков, научаю-

щая нас, чтобы мы, отвергнувши

нечестие и мирские похоти, цело-

мудренно, праведно и благочес-

тиво жили в нынешнем веке,

ожидая блаженного упования и

явления славы великого Бога и

Спасителя нашего Иисуса Хрис-

та» (Тит.2:11-13).

Этот отрывок открывает две

характерные черты, которые все-

гда производит библейская бла-

годать в жизни верующего: пред-

вкушение и страстное желание

пришествия Господа и благочес-

тивый страх пред Господом.

Благоговение является такой

концепцией о Боге, которая вклю-

чает в себя благоговейный страх,

почтение и здравомыслие.

Когда же Иуда говорит, что в

церковь проникнут нечестивые

люди, слово, которое он употреб-

ляет здесь для их характеристи-

ки, означает «люди, не имеющие

благоговения». Другими словами,

эти учителя принесут в Божий дом

легкомыслие и неуместную весе-

лость. Они будут пытаться иска-

зить и извратить всякое благого-

вейное отношение к тому, что

Господне.

Какова же цель, которую стре-

мится достигнуть дьявол, прино-

ся дух легкомыслия и пустоты?

Он хочет заставить вас поверить,

что Господь не относится ко греху

всерьез. Сатана хочет, чтобы вы

думали, что Бог никогда не гне-

вается, что Его благодать покры-

вает всякое праведное осужде-

ние.

Вы можете возразить: «Как

может сатана убедить искреннего

христианина, что грешить – это

нормально? Я бы никогда не по-

верил, что Бог смотрит сквозь

пальцы на мой грех или оправ-

дывает его».

Сатана продает нам свою

ложь, убеждая христиан, что бла-

годать – это просто неиссякаемая

река прощения. Он шепчет нам:

«Ты можешь продолжать возвра-

щаться к своему греху до тех

пор, пока продолжаешь возвра-

щаться после этого к алтарю.

Разве не сказал Иисус, что мы

должны прощать другим по мень-

шей мере 490 раз? Наверняка,

твой любящий Спаситель будет

прощать тебя намного большее

число раз. Пока ты имеешь рас-

каянное сердце и продолжаешь

оплакивать свой грех, у тебя все

в порядке. Ты можешь позволять

себе предаваться своей страсти

тысячи раз, и каждый раз Он

охотно простит тебя».

Это звучит так правдоподоб-

но. Действительно, нет конца Бо-

жьему прощению для тех, кто

приходит к Нему с раскаянным

сердцем. Так что такое утвержде-

ние содержит 95% истинного Еван-

гелия. Однако остальные 5% яв-

ляются чистейшим ядом. Сата-

нинская «пятипроцентная ложь» о

благодати является демонической

закваской, которая квасит

все тесто.

Думаете ли вы:
«Этого никогда

не может
случиться со

мной»?

Если сатана увидит,

как вы время от времени

впадаете в распутство, он

поймет, что вы располо-

жены к этому греху, и что

в действительности вы не

хотите быть свободным.

Более того, продолжая

грешить, вы открываете

ему доступ в ваш разум.

Сам по себе ты не

имеешь никакой силы противо-

стоять греху. Поэтому-то Бог и

обещает послать Духа Святого,

чтобы Он совершил то, что не

под силу тебе. Все, что нужно –

это продолжать сожалеть о грехе,

и тогда твои падения не имеют

значения. Дух Святой знает, ког-

да вмешаться и дать тебе силу.

Ты никогда не будешь судим за

грех, который ты не мог контро-

лировать».

Разве вы не видите, как в это

Евангелие благодати примешана

ложь? Это неправда, что христиа-

не не несут никакой персональ-

ной ответственности за свой грех,

и это ведет к тому, что за твой

грех обвиняется Бог. Ты скажешь:

«Почему же Дух Святой не при-

шел, когда я находился в иску-

шении? Я ожидал, что Он даст

мне силу, но Он так и не явился.

Вот почему я уступил похоти, и

не моя в этом вина».

Истина состоит в том, что если

ты не хочешь освободиться от

своей похоти, ты возьмешь Бо-

жий дар благодати и побежишь

с ним грешить. Но Павел поясня-

ет опасность такого мышления:

«Что же скажем? Оставаться ли

нам в грехе, чтобы умножилась

благодать? Никак» (Рим.6:1).

Благодарение Богу, Иуда дает

нам три средства предохранения

от обольщения сатанинской ло-

жью в отношении благодати. Он

пишет: «А вы, возлюбленные,

назидая себя на святейшей вере

вашей, молясь Духом Святым,

сохраняйте себя в любви Божи-

ей, ожидая милости от Господа

нашего Иисуса Христа, для веч-

ной жизни» (Иуд. 20-21). Отметь-

те в этих стихах три вещи:

1. Мы должны назидать себя

на святейшей вере. Каким обра-

зом? Благодаря прилежному изу-

чению и исследованию Божьего

Слова. Однако вера приходит не

просто благодаря чтению Библии,

но от слышания, вернее, от ис-

полнения того, что мы читаем. Мы

должны читать Божье Слово, при-

лагая его к своему сердцу, и при-

нимать его обличение. Это будет

производить в нас духовную рас-

судительность и трезвость. Тогда,

какие бы проповеди мы ни слу-

шали, мы не будем увлечены

ложными идеями или легкомыс-

лием какого-либо человека.

2. Мы должны молиться в

Духе Святом. Это означает, что

мы не просто должны молиться

в церкви, но уединяться с Госпо-

дом для личного общения с Ним.

Мы должны просить Божьего Духа

просветить наше сердце и при-

нять Его обличение для исправ-

ления, чтобы мы могли получить

благодать для решения любой

проблемы.

3. Нам не следует заботиться
ни о чем, а вместо этого ожидать

и желать пришествия нашего Гос-

пода. Если мы изучаем Божье

Слово и молимся в Духе, тогда

мы просто не можем не желать и

не ожидать внезапного прихода

Иисуса. Мы будем понимать, что

этот мир не является нашим до-

мом, и будем ожидать, что наш

Господь в любой момент может

явиться за нами.

Вот откуда исходит наша пер-

сональная ответственность. Мы не

должны жить пассивно, все вре-

мя только ожидая, что Дух Свя-

той явится нам, когда мы попа-

даем в искушение. Мы должны

постоянно искать Господа, то есть

пребывать в молитве. Он говорит

нам: «Если вы действительно

хотите получить силу для победы

над грехом, вам нужно искать

Меня. Если вы будете следовать

за Мной от всего своего сердца, с

искренним усердием, Я исполню

в вашей жизни все обетования

Моего завета».

Каждый из нас имеет в себе

способность молиться, читать Бо-

жье Слово и ожидать скорого

возвращения Иисуса. Если мы

будем делать это, провозглашает

Иуда, мы пожнем блага этой мо-

литвы: «Могущему же соблюсти

вас от падения и поставить пред

славою Своею непорочными в

радости» (Иуд. 24). Аминь!

Дэвид Вилкерсон

Превращение благодати
Божьей в повод к распутству

 «Ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина произошли чрез Иисуса Христа» (Иоан.1:17)



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда, когда ты грешил, Он

любил тебя и стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой жизни, но и в

вечности. Для этого Бог отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет праведного ни одного.

Каждый из нас рождается, имея греховную природу из-за грехопадения

первых людей. Мы рождаемся не православными, не католиками или

мусульманами, а грешниками. В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона, тех заповедей, которые

написаны в сердце каждого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посредник

между Богом и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для

искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешником, если  хочешь

принять Иисуса в  сердце и обрести спасение, произнеси вслух молитву

покаяния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко

спасению» (Рим.10:10).
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

Молитва покаяния
Иисус!

Я признаю себя грешником. Верую, что

Ты умер за мои грехи и воскрес! Прости

меня за все мои грехи, вольные или не-

вольные, осознанные или неосознанные.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я про-

щаю всех своих обидчиков и отрекаюсь

от всех дел дьявола.

Войди в меня Духом Святым и живи

во мне.

Слава тебе, мой Господь!

www.youtube.com  íàáåðèòå â ïîèñêå  «Ïîñìîòðè, ÷òîáû ñïàñòèñü»

Речь идет о событиях в Аме-

рике. Но эти ответы свидетель-

ствуют об общей картине падения

нравов во многих странах.

Дочь Билли Грэма сказала: «Я

верю, что Бог так же, как и мы,

глубоко скорбит о том, что про-

изошло. Но ведь мы годами

выгоняли Бога из наших школ,

из нашего правительства, из на-

шей жизни. И я думаю, что Бог,

будучи джентльменом, просто

отступил. Можем ли мы ожидать

от Бога благословения и защиты,

если мы при этом требуем, что-

бы Он нас оставил?»

Давайте вспомним.  По-мое-

му, все началось, когда Мэдлин

Мюррэй О’Хара (она была убита,

ее тело было найдено недавно)

заявила, что в школе не место

молитве, и мы сказали: «Хоро-

шо».

Потом кто-то сказал, что луч-

ше бы в школе не читать Биб-

лию (Библию, в которой сказано:

«Не убивай», «Не кради» и «Воз-

люби ближнего твоего, как само-

го себя»!)

И мы ответили: «Хорошо».

Затем доктор Бенджамин Спок

сказал, что нам не следует при-

менять телесные наказания к на-

шим детям, когда они плохо себя

ведут, потому что этим мы по-

вредим их маленьким личностям

— мы можем испортить их чув-

ство собственного достоинства

(сын доктора Спока покончил

жизнь самоубийством). И мы ска-

зали: «Он — специалист и знает, о

чем говорит».

И мы ответили: «Хорошо».

Затем кто-то предложил: «Да-

вайте разрешим нашим дочерям

делать аборты, если они этого

хотят. Им даже не придется рас-

сказывать родителям».

И мы сказали: «Хорошо».

Тогда какой-то мудрый член

школьного совета сказал: «Маль-

чишки всегда будут мальчишка-

ми и всегда будут этим зани-

маться. Так что давайте дадим

нашим сыновьям столько презер-

вативов, сколько они хотят, чтобы

они могли развлекаться, как им

угодно. А нам не придется рас-

сказывать их родителям, что они

получили их в школе».

И мы сказали: «Хорошо».

Потом кто-то из нами же выб-

ранной верховной власти заявил,

что неважно, что у нас в частной

жизни, если мы хорошо делаем

свою работу. И, соглашаясь с этим,

мы сказали, что нам неважно, кто

(включая президента) чем в час-

тной жизни занимается, если у

нас есть работа и с экономикой

все в порядке.

Тогда кто-то сказал: «Давайте

печатать журналы с изображени-

ем обнаженных женщин и будем

называть это здоровой практичес-

кой высокой оценкой красоты жен-

ского тела». И мы сказали: «Хоро-

шо». Тогда некоторые пошли с

этой высокой оценкой еще даль-

ше и начали публиковать фото-

графии обнаженных детей, а за-

тем пошли еще дальше, помес-

тив их в интернет.

И мы сказали: «Хорошо, у них

есть свобода слова».

Затем индустрия развлечений

сказала: «Давайте делать филь-

мы и телепрограммы, пропаган-

дирующие насилие, богохульство

и запрещенный секс. И давайте

записывать музыку, поощряющую

употребление наркотиков, изнаси-

лования, убийства, самоубийства

и сатанизм».

И мы сказали: «Это всего

лишь развлечение, негативного

эффекта эта музыка не несет, все-

рьез ее никто не воспринимает,

так что продолжайте в том же

духе».

И теперь мы спрашиваем себя,

почему у наших детей нет сове-

сти, почему они не могут отли-

чить плохое от хорошего, почему

они, не задумываясь, убивают

незнакомцев, своих одноклассни-

ков и самих себя. Возможно, если

мы всерьез и надолго задумаем-

ся, то мы сможем в этом разоб-

раться. Я думаю, что здесь дело

в том, что «что посеешь, то и по-

жнешь».

«Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет» (Гал.6:7).

Ответ дочери Билла
Грэма на вопрос «Как Бог
мог позволить случиться
теракту 11 сентября 2001
года, унесшему жизни бо-
лее 3000 человек?»

Почему это произошло?

Странно...
Странно, люди ни во что не

ставят Бога, а потом удивляются,

почему мир катится в ад.

Странно, мы верим тому, что

пишут в газетах, но ставим под

сомнение то, что сказано в Биб-

лии.

Странно, все хотят пойти на

небеса, но при этом не хотят ве-

рить, думать, говорить и делать

то, чему учит Библия.

Странно, как люди могут го-

ворить: «Я верю в Бога», и в то

же время следовать за сатаной,

который, кстати, тоже «верит» в

Бога.

Странно, как мы любим су-

дить, но не быть судимыми.

Странно, тысячи анекдотов

пересылаются по электронной

почте и распространяются как

лесной пожар, но когда посыла-

ешь письма, в которых говорится

о Господе, люди дважды поду-

мают, стоит ли его переслать.

Странно: пошлое, грубое, вуль-

гарное и непристойное свободно

гуляет по киберпространству, но

всенародные дискуссии о Боге

подавляются в школах и на ра-

бочих местах.

Странно, человек может быть

таким ревностным ради Христа в

воскресенье и невидимым хрис-

тианином всю неделю.

Странно: я беспокоюсь боль-

ше о том, что другие люди дума-

ют обо мне, чем о том, что дума-

ет обо мне Бог.

storyfox.ru



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Вышло в свет Евангелие от Луки
на чукотском языке

Вышло из печати новое издание на чукотском язы-

ке — Евангелие от Луки. Это пятая книга из серии

северных диглотт — изданий переводов Евангелия от

Луки на языки коренных народов Севера и Дальнего

Востока с параллельным текстом русского Синодаль-

ного перевода и в комплекте с аудиозаписью. Формат

книги облегчит понимание текста читателям, которые

плохо знают чукотский язык, поможет тем, кто готов

активизировать его знание или желает изучать язык с

нуля, сообщает Институт перевода Библии (ИПБ).

Серия была инициирована обращениями в ИПБ

правящих архиереев Петропавловской и Камчатской,

Хабаровской, Анадырской и Чукотской епархий РПЦ.

Так, в 2012 г. были изданы Евангелие от Луки на

нанайском и корякском, в 2013 г. – на ительменском,

в 2014 г. на эвенкийском, а теперь – на чукотском.

Верховный суд Пакистана отменил
смертную казнь христианки Биби
  Верховный суд Пакистана в среду отменил

приговор в отношении многодетной матери, христи-

анки Асии Биби, которая в 2010 году была пригово-

рена к смерти через повешение в связи с обвине-

нием в оскорблении пророка Мухаммеда.

«Она оправда-

на. Решения Выс-

шего суда (горо-

да Лахора — ред.),

а также суда пер-

вой инстанции от-

менены. Обвине-

ния сняты» , —

объявил предсе-

датель Верховно-

го суда республи-

ки Сакыб Нисар.

Телеканал отмеча-

ет, что, в соответ-

ствии с вердик-

том, всякое уго-

ловное преследование в отношении женщины пре-

кращено, а сама она подлежит немедленному осво-

бождению из тюрьмы.

Летом 2009 года работавшая на сборе ягод Асия

Биби выпила воды из «мусульманского» колодца, и

работавшие вместе с ней односельчанки обвинили

ее в том, что она осквернила воду. Между женщи-

нами возник спор на религиозные темы, в ходе

которого Биби утверждала, что христиане — это «та-

кие же люди, как мусульмане». Позднее на христи-

анку напала разъяренная толпа, ее арестовали, и в

ноябре 2010 года один из судов провинции Пенд-

жаб приговорил ее к смертной казни по действую-

щему в Пакистане закону о «богохульстве». В октяб-

ре 2014 года Высший суд Лахора утвердил этот

приговор.

Патриарх Московский и всея Руси Кирилл обра-

щался к бывшему президенту Пакистана Мамнуну

Хусейну с просьбой помиловать Биби, отметив, что

исполнение смертного приговора в отношении этой

женщины нанесло бы «огромный урон мусульманс-

ко-христианскому диалогу». К смягчению наказания

и помилованию Биби призывали также Папа Римс-

кий Бенедикт XVI и другие видные деятели Римско-

католической Церкви.

 Дело Асии Биби, матери пятерых детей, спрово-

цировало широкий резонанс как в самом Пакистане,

так и за его пределами. Министр по делам мень-

шинств республики Шахбаз Бхатти и губернатор

провинции Пенджаб Сальман Тасир были убиты

после того, как выразили несогласие с законами о

«богохульстве» и призвали помиловать осужденную.

телеканал Geo TV

Церкви РОСХВЕ начали неделю
молитвы за преследуемых

христиан
Неделя молитвы за гонимую Церковь, которую

ежегодно проводят церкви Российского объединен-

ного Союза христиан веры евангельской (пятидесят-

ников), началась с 26 ноября и продлится по 2

декабря. Накануне молитвенной недели епископ Сер-

гей Ряховский посетил Сирию. В своем обращении

глава РОСХВЕ отметил изменения, происходящие в

регионе, который совсем недавно был самой «крово-

точащей раной на планете».

«Благодарение Господу, что многочисленные мо-

литвы христиан всего мира получили явный ответ и

постепенно в Сирии наступает мир», – в частности

сказал епископ и отметил, что вклад церквей РОСХ-

ВЕ в нормализацию жизни в Сирии заключался не

только в молитвах, но и в действенной помощи

пострадавшим, оказанной совместно с другими кон-

фессиями.

Призывая к молитве, глава РОСХВЕ подчеркнул,

что в молитве нуждаются разные страны и регионы,

не только такие страны, как Сомали или Нигерия, где

христианская вера может стоить жизни, но и Туркме-

ния, где сильно притесняются евангельские церкви,

хотя конституция страны гарантирует свободу веро-

исповедания. Епископ Сергей Ряховский упомянул

ситуацию в Болгарии, где готовится к принятию за-

кон, который серьезно осложнит деятельность и слу-

жение евангельских церквей в стране. «А это – Ев-

ропа, где, казалось, должно царить взаимное уваже-

ние между религиями и полная свобода вероиспове-

дания», – подчеркнул епископ и напомнил строки

Священного Писания, где написано, что противник

христиан – дьявол, ходит, как рыкающий лев, ища,

кого поглотить (1Пет. 5:8).

«И наш главный ответ – это молитва! – заключил

епископ Сергей Ряховский, – Потому я призываю вас

особенно возвысить голос в молитве за всех, кого

преследуют за веру во Христа!»

В 2015 году на Большом Соборе РОСХВЕ было

принято решение о необходимости усилить молитву

за всех христиан в мире, которые подвергаются пре-

следованию. Также было определено, что последняя

неделя ноября посвящается молитве за гонимую

Церковь.

Christnews

Здания Венеции подсветили
красными прожекторами

в память о гонимых христианах
Базилика Санта-Мария-делла-Салюте, мост Риальто

и другие важные символы Венеции были подсвече-

ны красными прожекторами, чтобы привлечь вни-

мание к участи христиан, убитых за веру либо под-

вергающихся гонениям в разных частях мира.

Как сообщает сайт муниципалитета Венеции, в

мероприятии вместе с Патриархом Венеции Фран-

ческо Моральей, а также коптским католическим епис-

копом Миньи (Египет) Бутросом Фахимом Авадом

Ханной приняли участие молодые люди, прибыв-

шие в епархиальное паломничество, а также пред-

ставители городских властей. Церемония началась с

молитвы на площади Сан-Марко, затем процессия

проследовала к базилике Санта-Мария-делла-Салю-

те. Здесь было прочитано послание Папы Францис-

ка.

В видеообращении в адрес участников акции

«Венеция в красном», записанном в этот понедель-

ник и выпущенном фондом «Помощь Церкви в

нужде», дочь пакистанской христианки Асии Биби,

первоначально осужденной на смертную казнь, вы-

ражает от имени своей матери благодарность за

молитвы и солидарность. Девочка, которую зовут

Эйшам, надеется, что очень скоро их семья воссое-

динится и тоже посетит Венецию.

Кроме базилики делла Салюте и моста Риальто,

в этот вечер также получили красную подсветку

дворцы Фарсетти, Ка’Пезаро, Ка’Реццонико, Контари-

ни-дель-Боволо в Венеции, часовая башня, ратуша и

библиотека в Местре.

Идея освещения знаковых зданий красным цве-

том в память современных христианских мучеников

была предложена фондом «Помощь Церкви в нуж-

де» несколько лет назад как яркий образ протеста

против религиозной дискриминации. В этом году

подобные акции пройдут в Париже, Барселоне, Лон-

доне, Сиднее и Вашингтоне.

Christnews

Издание Евангелия от Луки на чукотском языке

предваряется вступительным словом архиепископа

Чукотского и Анадырского Матфея, в котором говорит-

ся: «Выполненный перевод Евангелия от Луки расши-

ряет возможность восприятия Слова Божия народам

Чукотки, владеющим родным языком, позволяет вос-

принимать его глубже и выразительней. Хочется наде-

яться, что это издание послужит задаче просвещения

края Светом Истины Христовой, явится добрым при-

мером продолжения славных деяний миссионеров на

Чукотской земле и вдохновит их новых последовате-

лей».

Книгу уже сейчас можно читать в формате PDF на

сайте Института в разделе электронных книг, а аудио-

запись перевода в скором времени будет доступна в

разделе «Аудио». В ближайших планах чукотского про-

екта ИПБ – публикация иллюстрированного издания

Книги пророка Ионы и продолжение работы над пере-

водом «Библейских рассказов».

Институт перевода Библии

По материалам: Седмица.Ru
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Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

О  Рождестве
История новогодней елки
Новый год без спиртного

«Христианс ю азет »
можно взять

в ма азине «Гармония» по адрес : . Краснодар, л. Красная, 68.

А та же на тор овой точ е «Зеленая апте а»

( . Краснодар, Сенной рыно , входа с л. Рашпилевс ой)

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье  с 900, 1300Âèôàíèÿ-ÒÂ
Дополнительные видеоматериалы:
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение от
бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал
в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 1-е полугодие 2019 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить о

Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был

напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад в развитие

газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
1-е полугодие 2019 года.

Подписной индекс в каталоге «Почта России» П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все, проживающие

на территории Российской Федерации.

«Почта России»          (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться на газету  в своем

регионе, в  почтовом отделении по месту проживания.

Подписаться на газету  можно, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки - один месяц.

Подписную цену узнавайте в почтовом отделении

Газета приходит 2 раза в месяц

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

Прямая трансляция с богослужения.
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